



Le russe, LVC

publié le 29/05/2020

Pourquoi apprendre le russe ?

- Le russe est une langue formatrice qui développe des qualités de logique et de méthode.
- Le russe permet d'avoir accès à une culture d'une très grande richesse. De nombreux compositeurs, écrivains, poètes, réalisateurs, peintres, danseurs, musiciens mais aussi des scientifiques et des explorateurs russes sont reconnus dans le monde entier.....

Document joint

 [russe_au_lycee](#) (PDF de 544.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.